

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé J.-M. Jolicœur, curé de la nouvelle paroisse de Notre-Dame du Perpétuel-Secours, au Boulevard Saint-Paul ;

M. l'abbé A. Boisseau, vicaire à Verchères ;

M. l'abbé E. Mongeau, vicaire à Sainte-Elisabeth ;

M. l'abbé V. Thérien, vicaire au Saint-Enfant Jésus ;

M. l'abbé O.-E. Lachapelle, vicaire à Maisonneuve ;

M. l'abbé F. Elliott, vicaire à Verdun ;

M. l'abbé E. Marsolais, vicaire à la Longue-Pointe.

L'ÉDITION VATICANE DES CHANTS LITURGIQUES

DERNIÈREMENT, a été publié à Rome le premier livre, tant attendu, de l'édition vaticane de chant romain établie par les RR. PP. Bénédictins de Solesmes et la Commission pontificale, sur l'ordre de Sa Sainteté Pie X.

Ce fascicule renferme l'Ordinaire de la Messe, comprenant 4 airs pour l'Aspersion, 30 *Kyrie*, 18 *Gloria*, 4 *Credo*, 21 *Sanctus*, 20 *Agnus* et 19 *Ite Missa est*. On peut dire qu'il forme la partie la plus importante des chants liturgiques, parce qu'elle est la plus usuelle.

Cette édition typique est en notation *grégorienne*, dite notation *carrée*. Plusieurs éditeurs, entre autres la Maison de la Bonne Presse, à Paris, ont obtenu du Saint-Siège l'autorisation de la reproduire.

Toutefois le Souverain-Pontife a autorisé la publication de

deux
l'édi
L
ques.
L'
ryth
Ce
dicti
La
qu'ic
On
d'org
du c
dicti
Ce
dicti
Ne
tenar
consi
a di
qu'au
giqu
Cel
Béné
en p
retro
que l
pour
autor
la su
Qu
être
plus